



東陽病院 宇野史洋 医師

席ではよく故郷自慢が話題になるもので、啄木も故郷のなまりを聞きたくて停車場に通つたようですが、話題になつた……。

あるそうで、その最優秀作品を見たことがあります。残念ながら作者は忘れてしましましたが、「とりな歌」と呼ばれる作品です。「鳥啼く声す夢覚ませ、見よ明け渡る東を、空色映えて冲つ辺に、帆船群れるぬ靄の内」どうですか。「ん」も使用した完全な七五調で、何よりも明るく希望あふれる歌だとは思いませんか。いじめを含め、嫌なことの多い毎日ではありますが、「いろは歌」ではなく、「とりな歌」の精神で、乗り切りたいものだとつくづく思います。

なつて、一頑張れ! ニッポン」の大合唱とともに愛国心で一杯になつてしまひます。金メダルを取つてくれようものなら感謝感激雨あられ、マスコミの煽りもあつて大騒ぎ状態ですよね。もともと日本人は故郷を愛して止まない協調性の高い民族なのだと思います。

大学や職場では県人会が組織され、酒

光町のみなさん、こんにちは。市立船橋高校がサッカー全国選手権で優勝しましたね。（実はこの原稿は一月八日の決勝戦の日に書いています）同じ千葉県民として大変嬉しく思います。おめでとうございます。不思議なもので、船橋出身ではなく、まして市立船橋高卒業でもないのに、高校野球やサッカーなどでは同じ県出身の高校を応援してしまうのですよね。普段千葉県民であることなど意識したこともないのですから、妙な話です。もっと顕著な例が、オリンピック

夢見じ酔ひもせず」弘法大師作と伝えられる、四十七音すべての文字を一回ずつ使つて表された七五調のすばらしい歌ですね。あまりにも有名な歌で見事な作品であることに異論を唱えるつもりはありませんが、意味的に諸行無常の暗く悲しい内容であることが気になりました。第二次大戦後に、あ

らなのでしょうか。最近、いじめが問題になつていませんが、仲間意識が心の中にあれば、起こりえない問題に思えます。相手の立場に立つて、いじめられた時にどんな気持ちがするかを考えれば、ひどい仕打ちなど出来るはずがないのです。市立船橋高校と準優勝の帝京高校の健闘に拍手を贈りながら、思いやりがいじめを根絶するという気がしたのですが、どうでしよう。話は変わりますが、皆さんは「いろは歌」をご存知だと思います。「色は匂へど散りぬるを、我が世ぞ常

健康への

メッセージ

シリーズ⑯

仲間意識と 愛国心

嫌なことの多い毎日

「ヒリな歌」の精神で



「おはなしのへや」で子供たちに夢を

日時	第1・3土曜日 午後3時～(20分程度)
対象	3歳から(大人の方もどうぞ)
内容	絵本・紙芝居・お話し

おはなし会

本の世界でハラハラ
ドキドキの体験

お父さんお母さんは、本
が好きですか？

子供たちは、テレビやアミコンと同じくらい本が大好きです。今まで本に接する機会がなかつただけで一度本の世界の楽しさを知

の樂しさに出会った子供は成長してからも読書の習慣をもち続けてくれるのです。マンガ、テレビ等日常的にあふれている中で、ほんの一時お話しの世界へ来てみてはいかがでしょうか。

ほんの

—町立図書館—
843311

卷二

— 10 —

つたら忘れることはないで
しょう。子供たちは、本の